



Satowallet es acusada por supuesto scam luego de perder 1 millón de dólares en criptomonedas de sus usuarios

La billetera criptográfica nigeriana Satowallet, supuestamente logró una estafa de salida de un millón de dólares, mientras que la compañía cita un error inexplicable del servidor de datos OVH que ha mantenido los fondos de los usuarios en el limbo.

Después de que los usuarios informaron por primera vez problemas de retiro en abril de 2019, Satowallet ha estado citando diferentes versiones de eventos para explicar su capacidad para retirar más de un millón de dólares en cryptoactivos, según un informe del Financial Times del 25 de septiembre.

Luego de las primeras quejas, Satowallet supuestamente se escudó con razones técnicas como la fuente de un problema temporal, que surgió en medio de los planes de la empresa por lanzar un nuevo intercambio de cifrado denominado SatowalletEX.

Aunque los usuarios no pudieron acceder a sus criptomonedas, Satowallet aseguró que un grupo de estafadores en Telegram aprovechó el período de mantenimiento y robó los fondos de los usuarios.

Satowallet dijo haber solucionado la vulnerabilidad, solo se enfrentaba a otro problema que retrasa los retiros, mencionando medidas de conocimiento del cliente (KYC) recientemente introducidas en junio de 2019. Después de que se completaron las verificaciones de KYC, la compañía anunció que practicaré los retiros manuales.

Finalmente, la plataforma se desconectó por completo en agosto, y el CEO de Satowallet después restauró el sitio web para descubrir que los fondos de los usuarios se desvanecieron. El informe de FT dice:

«Sin embargo, después de la instalación, las monedas ya no estaban allí desde las copias de seguridad y las claves privadas. Los datos de OVH no pudieron proporcionar ninguna explicación específica, solo dijeron que su servidor había desaparecido por abuso que no pueden explicar».



Satowallet es acusada por supuesto scam luego de perder 1 millón de dólares en criptomonedas de sus usuarios

Según el FT, Satowallet afirmó tener su sede en Dubai, mientras que su compañía matriz Blockchain Tech Hub estaba operando en Nigeria. Fundada en 2017, la billetera admitió el almacenamiento en caliente de más de 60 monedas, incluidas las principales como Bitcoin, Ethereum, Bitcoin Cash y Litecoin.